



XXIV AYUNTAMIENTO DE MEXICALI

SESIÓN DE CABILDO
RECIBIDO



SECRETARIA
FECHA 15-02-2022
HORA

COMISIÓN DE EQUIDAD DE GÉNERO



BARBARA GARCÍA
REGIDORA

II INFORME DE ACTIVIDADES

1 de Diciembre 2021 al 31 de Enero 2022



**H. CABILDO DEL XXIV AYUNTAMIENTO
DE MEXICALI, BAJA CALIFORNIA.
P R E S E N T E.-**

En mi carácter de Presidenta de la Comisión de Equidad de Género, de conformidad con lo estipulado en los Artículos 73 Fracción VI, 91 TER y 103 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, presento por escrito ante este H. Cabildo, el Segundo Informe Bimestral de Actividades de la Comisión que presido, el cual comprende los meses de Diciembre 2021 y Enero del 2022.

01 de Diciembre 2021

Asistí a la mesa de trabajo de la Comisión de Hacienda en donde analizamos el proyecto de Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2022, así como el presupuesto de Ingresos y Egresos para las entidades Paramunicipales del Municipio de Mexicali, B.C. para el Ejercicio Fiscal 2022.

Posteriormente estuve presente en la función de la obra de teatro "Amores que matan" a beneficio de Misión San Carlos.

03 de Diciembre 2021

Asistí al taller virtual "Presupuestos para la Igualdad entre Mujeres y Hombres" organizado por el Instituto de la Mujer para el Estado de Baja California, la Comisión de Igualdad entre Mujeres, Hombres y Juventud, y el Instituto de la Mujer para el Municipio de Mexicali.

06 de Diciembre 2021

Estuve presente en el taller virtual "Presupuestos para la Igualdad entre Mujeres y Hombres" organizado por el Instituto de la Mujer para el Estado de Baja California, la Comisión de Igualdad entre Mujeres, Hombres y Juventud, y el Instituto de la Mujer para el Municipio de Mexicali.



08 de Diciembre 2021

Estuve presente en la IX Sesión Extraordinaria de Cabildo en donde además de presentar mi Primer Informe Bimestral de Actividades se analizaron y discutieron y votaron los siguientes puntos:

- Iniciativa de reforma al estatuto territorial de las demarcaciones administrativas interiores del Municipio de Mexicali, Baja California, para la creación de la Delegación denominada Centro Histórico.
- Proyecto de Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2022 de la Administración Pública Centralizada del Municipio de Mexicali, Baja California.
- Proyecto de Presupuesto de Ingresos y Egresos de las Entidades Paramunicipales del Municipio de Mexicali, Baja California, para el Ejercicio Fiscal 2022.

Sostuve reunión con Cecilia Romero, representante de la asociación Sharing is Caring, en donde escuchamos sus necesidades y vimos la manera en la que esta Comisión que presido les puede ayudar.

Estuvimos presentes como Comisión en reunión de trabajo con Alejandra Zatarain en las instalaciones de la fundación TMONA escuchando sus necesidades.





09 de Diciembre 2021

En mi facultad de Regidora Presidenta de la Comisión de Equidad de Género estuve presente en representación de la Alcaldesa Mtra. Norma Alicia Bustamante, en el Foro Estatal de Nuevos Rostros de la Movilidad Humana, realizado en las instalaciones de CEART en la ciudad de Tijuana, B.C.

Como Comisión coordinamos una reunión de trabajo dando seguimiento al proceso de donación de un predio por parte del Ayuntamiento de Mexicali para la creación del Centro de Justicia para las Mujeres en Mexicali.

14 de Diciembre 2021

Estuve presente de manera virtual en la plática del Parlamento de la Juventud de B.C. presidida por la L.J. Lucia Fernanda Avelar Rosales.

16 de Diciembre 2021

Como parte del Cabildo de Mexicali acompañé a la Presidenta de Mexicali, Mtra. Norma Alicia Bustamante al evento del Brindis Navideño de empleados del 24 Ayuntamiento de Mexicali.

17 de Diciembre 2021

Asistí de manera virtual a la Segunda Sesión Extraordinaria de la Junta de Gobierno del Instituto de la Mujer para el Municipio de Mexicali.

Sostuve reunión de trabajo con el Síndico Procurador Lic. Héctor Israel Ceseña Mendoza.

Estuve presente en la ceremonia de Premiación del Galardón a la Juventud, realizada en el Teatro Salvador Caldera de la Casa de la Cultura.





24 de Diciembre 2021

Como comisión y en colaboración con el DIF Municipal realizamos entrega de cenas navideñas a familias necesitadas de Mexicali.

27 de Diciembre 2021

Asistí a la XI Sesión Extraordinaria de Cabildo, en donde analizamos y votamos la propuesta del Legislativo Estatal para fortalecer la figura del Fiscal General de Baja California.





06 de Enero 2022

Estuve presente en el Evento de Día de Reyes organizado por la Comisión Estatal Penitenciaria de Baja California para las familias de liberados del Centro de Reinserción Social Mexicali.



07 de Enero 2022

Asistí a la XII Sesión Extraordinaria de Cabildo en donde se aprobó la Propuesta de Acuerdo para el otorgamiento de estímulos fiscales con motivo de la contingencia sanitaria derivada del COVID-19, así como el punto de acuerdo en el cual se autorizó a la Presidenta Municipal de Mexicali, Baja California para que suscriba y celebre convenio de coordinación con el Consejo Fundacional Municipal del Nuevo Municipio de San Felipe, Baja California, para el ejercicio de la función de seguridad pública.





10 de Enero 2022

Sostuve una reunión virtual de trabajo con representantes juveniles de las cámaras empresariales de Mexicali,

11 de Enero 2022

Sostuve reunión con el muralista JM en donde mantuvimos pláticas respecto al proyecto artístico para comunidades.





13 de Enero 2022

Sostuve reunión de trabajo con Nidia Rivera, Directora del Instituto de la Juventud de Mexicali, instituto mediante el cual realizamos la donación de artículos de higiene personal para los adolescentes de la Casa Hogar "A way Out".



17 de Enero 2022

Estuve presente en la Sesión Extraordinaria de la Comisión Conjunta de Gobernación y Legislación y Equidad de Género en donde se sometió a votación el punto de acuerdo que propone la modificación del nombre de la comisión que tengo a bien presidir para quedar como "Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos".





18 de Enero 2022

Sostuve reunión de trabajo con el presidente del Patronato del D.A.R.E. David Mora Grijalva.



20 de Enero 2022

Acudí al evento de toma de protesta del Patronato del Desarrollo Integral de la Familia de Mexicali por el periodo 2021-2024.





22 de Enero 2022

Acudí a reunión de trabajo con representantes juveniles de las cámaras empresariales de Mexicali.

24 de Enero 2022

Presenté punto de Acuerdo en donde el H Ayuntamiento exhorta al cumplimiento de la garantía de justicia, seguridad y protección de las y los periodistas en Baja California.

Como comisión estuvimos presentes en reunión de trabajo con representantes juveniles de las cámaras empresariales de Mexicali.

Asistí como invitada a la Sesión Extraordinaria de la Comisión de Planeación del Desarrollo Municipal convocada de manera virtual.





25 de Enero 2022

Sostuve reunión de trabajo con Job Montoya del partido Movimiento Ciudadano, quien nos planteó diversos temas en representación de ciudadanos del Valle de Mexicali.

Posteriormente estuve presente en el acto de presentación del informe de resultados a los 100 días de la Administración del XXIV Ayuntamiento de Mexicali, presidido por la Presidenta Municipal Mtra. Norma Alicia Bustamante en la Casa de la Cultura de Mexicali.



27 de Enero 2022

Asistí de manera virtual a la Primera reunión para Generar las Rutas Municipales de prevención y atención a la violencia de Género.

Posteriormente estuve presente de manera virtual en el Diplomado Herramientas para la Defensa de la Democracia Paritaria.



28 de Enero 2022

Como Comisión estuvimos presentes en la presentación del Proyecto de Incidencia Política y Perspectiva de Género: Políticas Publicas para la Igualdad Sustantiva en Mexicali y Tijuana.



PROYECTO 2021

"Incidencia política y perspectiva de género: Políticas públicas para la igualdad sustantiva en Mexicali y Tijuana, Baja California"

Modalidad

Diseño de agendas e implementación perspectiva de género, interseccional humanos que coloquen a las mujeres recuperación de la COVID-19, que permitan a las mujeres corregir si disfrute y ejercicio de sus derechos.



31 de Enero 2022

Asistí a la XXIII Sesión Extraordinaria de Cabildo en donde entre otras cosas se aprobó la propuesta del cambio de nombre de la comisión que presido a "Comisión de Equidad de Género y Derechos Humanos".





Durante el segundo bimestre de mi gestión di estricto cumplimiento a lo previsto por el artículo 9 y demás relativos del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Mexicali, Baja California, también realicé **98 gestiones de orden social, otorgué 44 apoyos económicos de orden social y presenté 1 iniciativa.**

ATENTAMENTE

**REGIDORA BARBARA GARCÍA REYNOSO
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE EQUIDAD DE GENERO**